

言する斯る意味に於て團長の指令の下に安全デーと定めて抗争を続けるものである又安全デーの意味と解釈するには余りにも諸君は知り過ぎて居る故に省略す。我々は公社側の覺醒せざる限り何よりも抗争することを宣言して止まない、同志よ益々結束を堅くし突進されんことを組合員へ一へとして御願する次第である。

別記

⑥ 高輪内外銀係情報

昇竜、丸翼戰術ニ依ラバシハ軍議ハ勝ナイトガンバツテイタモノガアツタガ今般處下忍等、勇敢ナル活動ニ依ツテ理論ヲ放シテ我々ト企一行動ヲトル事ヲ固々誓言スルニ至ツタ尙ホ外銀倉庫ハ同下加入者ヲマトメツ、アルカラ既午前十一時拾名許リ組織サレ若林氏

が加入者ヲ指ツテ來ル事ニナツテイル。

北千住、市民カラ白米拾五担寄附アリ。

新大照方面

第三回シ安全デー実行中

新利郎ハ四組ニテ活動中

織剣ハ横浜南方面活動中

別記

恩公なる會社の切崩し策に迷ひなよ!!

會社は吾が組合の日一日と隆盛ニ輝きそぞ開年力の強大化して乍くに怖れをなし
て取らむる好景と平政運弄して吾が組合の切崩しに狂奔してゐる。その好景の一
としへも吾會社は再び從業員に告ぐと云ふ社長よりハビラを散布し『安全デー
を數日官僚くる時は断然立ち退屋を取らざるを得ない故此際速かに組合を脱退す
べ』などと、空席しまさつて居るがその裏、全りに恩高なるに警戒せざるを得ない
會社が我々組合員の意識とその開年力から大ぶ十一年の争議の時と同程度である
るなど、錯覚を起してゐる。ほほ笑み笑止を油然である。なん空席しは我々組合員
にどつては在良の大佛の耳にとまつた數ほどの威勢も全いのをだ
人空席しは一昔の座りぬく吹き、つて飛ばしてしまい叫じて會社の空席しは連
心だが、空席しは迷はざれ踏端邊巡るは階級的裏の者全るが、五日立の組合員の
中から一人の犠牲者生じては全くない。一會社が暴慢に犠牲者を出すが如き事
があつたら全從業員は全員一齊に締被してしまふ。全從業員は一人張り下同一行
列に出歩うこと全工場で決議しろ!!! 民意義正示すは今至るが、東部の指令
を嚴守して組合として断り承とて進め!!!

今後盡貲は結束して完全に安全デーを敢行せよ!!!

六月十二日

東窓從業員組合年半議團